

**OEKUMENISCHES  
ALTENZENTRUM  
Ansgarhaus**



Mitglied im Diakonischen Werk  
Olbersstraße 4-10  
30519 Hannover  
Tel.: (0511) 83 89-0 · Fax: 83 89-181

*Herzliche Grüße  
von Ihrem  
Ansgarhaus-Team*



### Trauercafé im Ansgarhaus

Im Oekumenischen Altenzentrum Hannover Döhren e.V. - Ansgarhaus in der Olbersstraße 6 findet unter der Leitung von Frau Baxmann und Frau Töberg jeden dritten Donnerstag im Monat um 15:00 Uhr im Café AHA ein Trauercafé statt. Wir laden dazu herzlich ein.  
Martina Pfennig, Heimleiterin -Vorstand-

## Sommerfest im Ansgarhaus stand wieder unter einem guten Stern



Pünktlich um 15.00 Uhr konnte Heimleiterin Martina Pfennig die wieder zahlreich erschienenen Gäste bei tollem Kaiserwetter begrüßen. Den musikalischen Auftakt brachte dann das Freie Fanfarenkorps Alt Laatzen e.V. 1991 mit flotten Weisen zu Gehör. Im Anschluss folgte dann der Ansgarchor unter der Leitung von Martina Pfennig.

Selbstverständlich konnten sich die interessierten Besucher auch ein Bild vom Wohn- und Pflegekonzept des Hauses machen. Zwischen

den einzelnen Aktivitäten sorgte der Alleinunterhalter Harry für musikalische Unterhaltung. Spannend wurde es dann noch einmal zum Start des Ballonwettbewerbes. 99 Luftballons stiegen gegen 18.00 Uhr in den tiefblauen Himmel. Nun muß abgewartet werden, welcher Ballon am weitesten geflogen ist.

Nach einem schönen und auch kulinarischen Nachmittag aus der hauseigenen Küche ging das diesjährige Sommerfest zu Ende. Ho.

## Café Corbie im Ansgarhaus eröffnet



Martina Pfennig stimmte mit dem Ansgarhaus-Chor auf gemütliche Zeiten bei Kaffee und Kuchen im neuen Café Corbie ein

Lange Zeit hatten die Mitarbeiter, Bewohner und Gäste des Ansgarhauses nach einem passenden Namen für das hauseigene Café gesucht – und wie so oft lag die Lösung schließlich ganz nahe: Café Corbie heißt es nun seit Ende Juli. Namenspatin ist Brigitte Töberg, die mit ihrem Vorschlag an die Benediktinerabtei Corbie erinnern wollte, in der der Namenspatron des Ökumenischen Altenzentrums in der Olbersstraße seit seinem fünften Lebensjahr gelebt hatte. Das in seiner Inneneinrichtung den gewünschten Vorstellungen angepasste – und auch für die Döhrener Bevölkerung geöffnete – Café bietet von nun an 50 Gästen im Innen- und noch einmal 20 weiteren Gästen im Terrassenbereich jeweils dienstags bis sonntags zwischen 15 und 17

Uhr eine leckere Auswahl an Kaffee, Kuchen und weiteren Spezialitäten, zum Beispiel „Bischof mit Pfiff“.

Das Sommerfest Anfang August war für viele Gäste eine weitere Gelegenheit, das neue Café kennen zu lernen, dessen Eröffnung Einrichtungsleiterin Martina Pfennig auch mit dem Chor des Ansgarhauses feierlich umrahmt hatte. TL